

## Los veteranos de la "Asociación de Tenis Las Torres", sextos en la liga regional

Cayeron ante el Beniel Club de Tenis en la fase final disputada en La Manga Club de Tenis

04/07/14 – Los veteranos de la Asociación de Tenis Las Torres (ATT) consiguieron un honroso sexto puesto en la liga regional de + 45 años, tras caer ante el Beniel Club de Tenis en la fase final disputada en La Manga Club de Tenis y en la que participaron todos los clubes que desde el pasado mes de marzo comenzaron la fase regular. El campeón fue el Murcia CT, que se impuso en la final al Yecla Club de Tenis por 4-2. El equipo de la ATT ha estado integrado por Justo Muñoz (capitán), Joan Ramón Femenías, Francisco Ginés Iniesta, Sebastián Díaz, José Antonio Granados, José Carlos Rico, Manuel Martínez y José M. Parejo. "Destacar el interés, esfuerzo y competitividad de nuestro equipo, donde han competido con los mejores equipos de la Región, dejando bien alto a nuestra asociación", señalan desde la ATT, que no han querido olvidarse "del apoyo de las mujeres de los jugadores, que tanto dentro como fuera han sido con creces la mejor afición".

